



**Mario Andrade Cervantes** Los jóvenes de bachillerato que están interesados en ingresar a nuestra universidad tienen hasta el día de mañana para solicitar, a través de nuestra página de internet, el pre-registro de admisión para ingresar a uno de los 64 programas académicos que forman parte de la oferta de licenciaturas e ingenierías de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Quienes realicen el trámite para presentar el examen de admisión en nuestra institución, aún están a tiempo de prepararse para obtener una buena calificación, particularmente en el examen que deberán sustentar dentro de nuestra universidad, y que es el que tiene una mayor ponderación en el promedio final. Les deseo mucha suerte a todos los aspirantes, esperando que concluyan con éxito la fase de selección; de esta forma lograrán formar parte de los alumnos de nuevo ingreso que ocuparán, por primera vez, un espacio en el aula de clases en alguno de nuestros campus universitarios. A todos los estudiantes que han solicitado el pre-registro, y a los que están por realizar el proceso para solicitar el examen de admisión, quiero agradecerles su interés por formar parte de nuestra universidad; pero sobre todo por tener la fuerte convicción de ser profesionistas destacados que contribuyan de manera decidida al fortalecimiento de nuestro estado y país. Una vez concluido el proceso de selección, será un honor para mí darles la bienvenida a la máxima Casa de Estudios del estado, una institución que ha trabajado incansablemente por abrir mayores espacios para que más jóvenes encuentren la oportunidad de realizar estudios universitarios. Sepan que somos una universidad que siempre se encuentra inmersa en un proceso de mejora continua y que busca ofrecer educación de calidad a nuestros más de 18 mil alumnos. Además, a nuestros aspirantes quiero decirles que somos una comunidad que a lo largo de los años se ha distinguido por su capacidad para adaptarse a los cambios, por superar sus propios retos, para así alcanzar metas cada vez más altas. Esta dedicación constante nos ha ganado el reconocimiento destacando entre las principales instituciones de educación superior en nuestro país. En pocas palabras, sepan que la confianza que ustedes aspirantes y sus familias depositan en nosotros es altamente valorada; sabemos que comparten con nosotros sus sueños, expectativas y parte de su vida, por ello queremos entregar a ustedes las herramientas que les permitan hacer frente a los cambios y retos del mundo moderno, no sólo como profesionista sino como seres humanos integrales para beneficio suyo y de la sociedad.